

Teks Pidato Hari Pahlawan Nasional Indonesia

Assalamualaikum Wr. Wb.

Selamat Pagi

Yang Terhormat kepada Bapak Kepala Sekolah serta Bapak Ibu Guru dan teman teman sekalian yang saya banggakan.

Pertama tama marilah kita panjatkan puja dan puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan Berkah Rahmat dan Hidayahnya, sehingga kita dapat berkumpul di sini dalam Peringatan Hari Pahlawan Nasional Indonesia dan dalam keadaan sehat wal afiat. Tak lupa juga Shalawat serta salam semoga tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW. Hadirin Yang berbahagia. Hari Pahlawan adalah Peristiwa Sejarah Pertempuran Indonesia yang terjadi pada tanggal 10 November 1945, Peristiwa ini di peringati karena untuk mengenang kembali jasa Pahlawan Kita. Pahlawan Indonesia telah berjuang mempertaruhkan jiwa, raganya serta hartanya untuk kemerdekaan Indonesia.

Hari ini, tepat 10 November, kita mengenang hari dimana para pedahulu kita mencurahkan tenaga serta pikiran untuk memperjuangkan dan mempertahankan kemerdekaan negara kita, Indonesia. Hari ini, tepat 10 November, hari dimana para pahlawan yang berjuang di medan perang meneteskan darah, keringat dan air mata agar bisa mengibarkan bendera merah-putih kita, Indonesia. Hari ini, tepat 10 November, hari dimana ribuan nyawa terkorbankan untuk menggantikan masa depan kita generasi penerus bangsa, Indonesia.

Hari ini, tepat 10 November, sudah berapa jauhkah tindakan yang kita lakukan untuk negara ini, Indonesia?

Kenanglah, tepat pada tanggal 10 November ini, pertempuran besar terjadi untuk mempertahankan kemerdekaan Indonesia yang baru sekian hari bebas dari belenggu penjajah. Kenanglah perang di Surabaya itu. Kenanglah saat Belanda ingin kembali membelenggu Garuda yang baru saja terbang bebas. Kenanglah.....

Kenanglah, tepat pada tanggal 10 November ini, di aman dengan gagah beraninya Bung Tomo beserta para pejuang dan sukarelawan maju ke medan perang mempertahankan kemerdekaan. Kenanglah keberanian dan kegigihan itu. Kenanglah...

Kenanglah, tepat pada tanggal 10 November ini, dengan segala keterbatasan mereka berani menentang 30.000 tentara bersenjata itu. Ketika ribuan dari pahlawan kita gugur demi kita, masa depan mereka. Kenanglah...

Kemerdekaan bangsa ini tercapai karena rakyat Indonesia mempunyai semangat perjuangan yang sangat tinggi. Tanpa semangat perjuangan yang sangat tinggi, kita yakin kemerdekaan bangsa ini tidak akan tercapai. Selamanya rakyat Indonesia akan hidup dibawah penindasan penjajah. Para penjajah negeri kita bermaksud menguasai pemerintahan dan mengeruk kekayaan bangsa ini. Berbagai cara mereka lakukan. Para penjajah itu memaksa rakyat Indonesia bekerja lewat kerja rodi dan romusa. Tanpa upah mereka harus bekerja keras. Bahkan, tanpa makan yang cukup. Oleh karena itu, banyak rakyat Indonesia yang meninggal pada saat kerja rodi dan romusa.

Hal lain yang perlu kita teladani yaitu .Kita sebagai generasi muda harus tangguh seperti Pahlawan kita yang tangguh untuk menggapai cita cita mereka.

Mereka mau belajar untuk mencapai cita-cita mereka. Para pahlawan tidak hanya mencurahkan keringat tetapi juga dengan segenap jiwa mereka untuk kemerdekaan Indonesia. Namun mereka tetap teguh berjuang membela negara dan mempertahankan prinsip mereka.

Semangat rela berkorban para pejuang kita yang begitu besar itu patut kita teladani juga. Sudah saatnya generasi muda di kenalkan kembali kepada nilai-nilai kepahlawanan yang sudah mulai luntur dan tidak berarti lagi. Dengan mengenal para pahlawan maka kita pun akan di ajarkan untuk membangun kembali sikap kepahlawanan, patriotisme dan nasionalisme. Lihatlah mereka yang telah berhasil, mereka telah menunjukkan bahwa cita-cita mereka bukanlah hal yang mustahil. Lebih dari 100.000 orang Indonesia yang terlibat di pertempuran melawan Sekutu yang diperkirakan lebih dari 30.000 tentara. Setidaknya 16.000 orang Indonesia meninggal, sedangkan di pihak musuh 2.000 prajurit hilang. Hal yang sangat berharga dalam kepahlawanan adalah persatuan dalam solidaritasnya. Para pahlawan bersatu dari berbagai macam golongan, bersama-sama berjuang untuk mencapai cita-cita merdeka. Marilah kita lihat perjuangan di saat masa-masa kemerdekaan, para pahlawan banyak sekali yang kekurangan pangan, sandang bahkan papan. Namun masyarakat di kala itu lebih saling tolong menolong. Mereka yang kuat membantu yang lemah. Tidak ada pertentangan agama ataupun kesukuan. Di saat itu mereka semua bersatu padu melawan penjajah. Hal-hal itu lah yang seharusnya tumbuh di hati generasi muda sekarang. Pantang menyerah, percaya diri, menjaga martabatnya dan saling tolong menolong. Sekarang saatnya kita menjadi pahlawan untuk mengisi kemerdekaan tanah air kita.

Hadirin yang berbahagia, marilah kita renungkan, perjuangan Pahlawan kemerdekaan yang bersusah payah berjuang memerdekakan negeri ini. Seratus tahun sudah bangsa kita bangkit dari penderitaan panjang dibawah kekuasaan penjajah. Seratus tahun yg lalu, pemimpin-pemimpin bangsa ini membakar semangat seluruh bangsa Indonesia untuk bangkit melawan penjajah. Momentum ini ditandai dengan berdirinya organisasi pemuda 'Budi Utomo' yang diprakarsai oleh Dr. Wahidin Sudiro Husodo di gedung Stovia.

setelah 100 tahun peristiwa itu terjadi,, dan kita dapat menikmati hidup dalam suasana kemerdekaan. bagaimana kita memaknai ' kebangkitan nasional ' ini ? seharusnya kita bangkit membangun semangat nasionalisme untuk menjadi bangsa yang maju, bangsa yg berprestasi. Kita harus bangkit dengan tidak mengenal kata menyerah untuk bersatu membangun bangsa dan tanah air. waktu demi waktu terus berjalan, dan sudah terasa lama kita merdeka. Tetapi mengapa kita selalu mengikuti budaya penjajah. Indonesia harus bangkit dari penjajah penjajah masa lalu ataupun sekarang yang seperti para koruptor dan lain lain. Kita yakin kan bersama bahwa Indonesia bisa !.